

Histoires comme ci et ça !

Quand deux conteuses, chanteuses et musiciennes aux voix chaleureuses mettent sur le devant de la scène, en mots choisis et en musiques – baroque et romantique –, deux petits contes tout droit sortis des Histoires comme ça de Rudyard Kipling, on croise avec délice un jeune éléphant qui pose sans cesse des questions et une grosse baleine qui a mangé (presque !) tous les poissons de la mer !

Il faut dire qu’Aimée et Cécile ont plus d’un tour dans leur sac à malices pour narrer avec tendresse et humour, chant lyrique et accordéon, œil qui frise et expressions du corps – ahahah le serpent ! – les aventures de nos deux attachants héros.

Incorporant au texte, avec ingéniosité et humour, des œuvres de Rameau, Bach, Marais, Pachelbel dans un premier temps et Schubert, Chopin, Schumann et Brahms dans un second, les deux complices nous font entrer de façon simple et joyeuse dans un univers musical riche et évocateur, amenant une tonalité fraîche et inattendue à ces histoires en musique qui sauront toucher le cœur et les oreilles du très jeune public.

Un spectacle tout sourire !

Musique

Bach, Brahms, Chopin, Marais, Pachelbel, Rameau, Schubert, Schumann

Distribution

Les Oreilles en Éventail (Provence-Alpes-Côte d’Azur)

Aimée de La Salle voix, petits instruments, récit

Cécile Veyrat accordéon, voix

